
Nicolás Cruz Rodríguez, gestor administrativo: «La mayoría de 
empresas son sociedades laborales»

Nicolás Cruz Rodríguez, es diplomado y licenciado en Ciencias Empresariales por la Universidad de Almería. Desarrolla su ejercicio profesional 
como asesor y gestor en la Gestoría Cruz y en la Asesoría ACV Consultores, propiedad de Nicolás y de su socio Antonio Valverde. Estas oficinas se 
encuentran ubicadas en la capital almeriense y ofrecen un servicio especializado en asesorar empresas. Actualmente, Nicolás ha sido galardonado 
con el premio ‘Gestor’ por el Colegio Oficial de Gestores Administrativos. A este colegiado joven se le ha concedido el premio por el grado de 
colaboración tenido durante todo un año con los proyectos de la institución colegial y la profesión en general, y por destacar toda una trayectoria 
al servicio de los despachos de Gestores. 
–¿Qué ha significado para usted este premio? 
–Una gran sorpresa sinceramente, porque no me lo esperaba para nada. Aunque muy agradecido y orgulloso, porque es un reconocimiento por 
toda la colaboración ofrecida al colegio. Este galardón me da mucha ganas y ánimo para seguir en esta línea de trabajo. Incluso para mejorar la 
imagen de la profesión y ayudar a todos los compañeros. Además a la institución hemos llegado recientemente un grupo de gente nueva, con 
muchas ganas y mucha fuerza, y lo más importante, aportando nuevas ideas. Supongo que esta es una de las razones por la que se me ha 
concedido este premio.  
Proyectos 
–¿Cuáles han sido los proyectos que le han unido a la institución? 
–He colaborado con el colegio elaborando artículos de opinión, de temas económicos que actualmente interesan, para publicarlos en la revista 
formativa del colegio, que se basa en novedades fiscales, laborales, contables y administrativas. Uno de los artículos trata sobre el perjuicio para 
las empresas de las bajas laborales de los empleados y otro se basa en la constitución de sociedades laborales, la gente tiende mucho a crear 
este tipo de sociedad sin saber muy bien lo que están haciendo, simplemente por buscar subvenciones. Es un tipo de sociedad que actualmente 
se da mucho pero que al final nadie cumple los requisitos, o terminan quitándola. Respecto a la baja de los empleados, las empresas ante esta 
situación están indefensas y desprotegidas. Muchas veces no tienen herramientas para saber si es cierto, además los médicos tienen la mano 
muy ligera para dar bajas. En definitiva, las empresas lo pasan mal, ya que supone un coste económico muy importante, y un perjuicio en el 
desarrollo de las actividades. 
—¿Qué aporta la profesión de gestor a la sociedad? 
–LLevo muy pocos años trabajando en este sector, no conozco demasiado la gestoría administrativa, pero es una profesión que existe desde hace 
siglos, antiguamente se denominaban solicitadores a los gestores administrativos, y eran aquellos que ejercían como intermediadores entre las 
personas y la administración en el tema de trámites. Esto se sigue desarrollando de forma similar, tenemos un papel y una labor muy importante 
con las administraciones y las personas físicas, que no tienen ni conocimientos ni medio s para defender sus intereses ante la administración. Lo 
que más me gusta es asesorar a las empresas en temas fiscales, laborales y contables. Nuestra profesión es importante dentro de la sociedad, 
intentamos que las empresas no estén indefensas, esta profesión ejerce como un brazo de la empresa. Estamos siempre apoyándoles en temas 
de impuestos, administración, económicos, constituciones sociales, aconsejándoles en todos estos temas, e intentar salvarles de millones de 
problemas, que se originan por errores que cometen o por imprudencias administrativas. En definitiva, le ‘sacamos las castañas del fuego’. 
«Siempre moviéndome» 
–¿Cuál va a ser su relación de trabajo en un futuro con el Colegio de Gestores? 
–El próximo mes de octubre cumplo dos años que me colegié en esta institución, desde entonces la relación que he establecido con ellos ha sido 
muy buena, como ya he comentado. Actualmente, estoy en contacto permanente con los delegados del colegio, siempre para colaborar y para 
llevar cualquier proyecto hacia delante, ya sea la idea de ellos o mía. Siempre estoy moviéndome, formándome en cualquier tema relacionado 
con este sector profesional. En este trabajo si te paras es la muerte, no puedes descuidarte en ningún momento. Y el colegio respecto a este 
tema nos apoya, por eso yo también quiero colaborar, sobre todo por agradecimiento, ellos se beneficien con nuestra cooperación y yo, por la 
defensa de mis intereses. 
–En un futuro, ¿Qué proyectos tiene a la vista? 
–Continuar en esta línea, y crecer mucho, ampliar nuestros clientes y alcanzar una mayor cuota de mercado. Aunque eso sí, siempre dirigido al 
tema de asesorar empresas, que es nuestra especialidad. A pesar de que la gestoría administrativa tiene un amplio abanico de posibilidades, a mi 
compañero y a mí, nos gusta que en nuestro despacho se trabaje el tema de empresa. Nuestro objetivo es llegar a una cuota de mercado 
importante, hacernos más nombre, y contratar más empleados para ofrecer nuestros servicios. De momento sólo nos atrevemos con la asesoría y 
la gestoría, pero nunca se sabe si más adelante vamos abrir otra sucursal u otro tipo de negocio, pero siempre relacionado con la asesoría de 
empresa, que es el mejor servicio que podemos ofrecer, ya que es nuestra especialidad. 
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Empleados cualificados 
 
Con tan sólo 29 años, Nicolás Cruz Rodríguez, es licenciado y diplomado en Ciencias Empresariales, además ha realizado diferentes cursos de 
postgrado; ‘Especialista en impuestos sociales’ y ‘Especialista en gestión administrativa y tributaria’. 
«En el año 2000 decidí montar un despacho con mi actual socio, Antonio Valverde, ACV Asesores Consultores, que es una asesoría». 
«En octubre de 2002 me incorporé al Colegio Oficial de Gestores Administrativos, pasé las pruebas de acceso para gestor, y me colegié como 
ejerciente». Desde entonces, lleva trabajando en la Gestoría Cruz, actividad por la que le han concedido el premio ‘Gestor’. Actualmente, Nicolás 
ejerce de gestor administrativo con despacho propio en la calle Altamira. 
Nicolás asegura que en esta profesión hay mucha competencia, existen muchos asesores y gestores muy preparados y con altos conocimientos 
en las materias relacionadas con este empleo. Pero también afirma que hay mucha demanda, y que cada vez más las empresas, como las 
personas físicas solicitan este tipo de trabajo.  
Aunque brinda un consejo a aquellos que vienen de camino e intentan buscar un empleo en este mundo. «Al principio e s muy difícil hacerse un 
hueco, además son muchos problemas y todos estos factores te desaniman, son muchas preocupaciones y temores. Pero hay que ser constante y 
nunca venirse abajo,, si eres perseverante y audaz las recompensas siempre terminan llegando»,recomienda Nicolás Cruz.  
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